

令和4年1月28日

各 位

社会福祉法人 松仁会
理事長 金子 伸行

新型コロナウイルス感染症（職員・利用者）の発生について

当法人の運営するグループホームしんめいの職員2名について、新型コロナウイルス感染症のPCR検査で「陽性」が確認されましたのでお知らせいたします。

また、利用者については、発熱等の症状が見られる利用者がいたため、利用者全員（9名）に対し抗原検査を実施したところ、3名の利用者が「陽性」であることが確認されました。

保健所に報告、経過説明を行い、抗原検査で陽性となった利用者に対しては現在PCR検査を実施、結果を待っている状況です。

その他、東松山市等の関係機関にも陽性者の発生について報告しており、ご助言等いただいております。

皆さまには、ご心配をおかけいたしますが、感染拡大防止に向け尽力いたしますので、ご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

なお、当事業所におきましては、当該職員を含めご利用者、全職員ともに新型コロナウイルスのワクチン接種（2回）を完了しておりました。

経 緯

- ・1月25日（火） 職員1名（①）が夜間に発熱症状等が出る
- ・1月26日（水） 当該職員は医療機関を受診し、PCR検査を行う。
また、別の職員1名（②）が夜間に発熱等の症状が出る。
- ・1月27日（木） 職員①はPCR検査の結果「陽性」となる。
職員②は医療機関を受診し、PCR検査を行った結果「陽性」となる。
また、別の職員1名（③）が夜間に発熱症状が出る。
利用者については、朝の段階で発熱症状のある方がいたため、利用者全員（9名）に対し抗原検査を実施し、3名が「陽性」となる。
- ・1月28日（金） 保健所の指導により、利用者に対しては、抗原検査で陽性となった利用者3名と陰性ではあるが熱症状が出ている利用者1名に対しPCR検査を実施し、結果待ちとなっている。
職員③については、医療機関を受診し、PCR検査を実施、結果待ち。

現在、利用者については、陽性の利用者と陰性の利用者を1階と2階のフロアに分け対応している。

また、陽性となった職員、症状が出ている職員の計3名については、自宅での療養、待機となっている。